

**DISTRITO ESCOLAR DE FILADELFIA
ESCUELA PRIMARIA MCCLURE
AVENIDA W. HUNTING PARK 600
FILADELFIA, PA 19140**

Sharon Marino
Directora

Teléfono (215) 456-3001
Fax (215) 456-5587

21 de junio del 2016

Estimados padres y encargados,

¡Saludos desde McClure! ¡Gracias a todos por su apoyo y afán durante este año escolar!

Esta carta y materiales adjuntos contienen información importante sobre el año escolar 2016-2017 como el grado y el salón asignados a su hijo/a, el libro de tareas del programa Summer Bridge y la lista de materiales escolares para el 2016-2017. También encontrará fechas importantes sobre el regreso a la escuela para propósitos de planificación.

Tenga en cuenta que **el primer día de clases para los estudiantes de los grados 1 a 5 es el miércoles 7 de septiembre del 2016.** Con el fin de garantizar la seguridad de todos nuestros estudiantes, ellos deben presentarse en el patio de la escuela **NO ANTES de las 8:20 am**, y pasar directamente a las filas designadas. Aunque soy una gran defensora de los deportes y el ejercicio, la hora de llegada por la mañana no es el momento ni el lugar propicio para el fútbol, jugar al pillar en el patio u otras actividades que puedan poner en peligro a los estudiantes. **La escuela comienza oficialmente a las 8:30 am.** A las 8:30 de la mañana, yo saludaré a la comunidad de McClure y recitaremos la Promesa de Lealtad. Pedimos que cualquier persona que llegue durante el saludo o la promesa haga el favor de esperar un momento afuera y después de terminar la promesa, pase rápidamente y en silencio a su fila. **Se marcará una tardanza para su hijo una vez que las clases hayan entrado al edificio (8:35 am), y deberán ingresar por la puerta de la calle Marshall para recibir un pase de tardanza.** Los días que haga mal tiempo, los estudiantes de los grados K-2 pueden entrar a las 8:20 am por la calle 6 y presentarse en el gimnasio. Los estudiantes de los grados 3-5 entrarán a las 8:20 am a la cafetería por la puerta de la calle Marshall. Por razones de seguridad y vigilancia, se le pedirá a los padres que dejen a sus hijos en la puerta y los estudiantes serán acompañados al lugar correspondiente. **La salida de los estudiantes se llevará a cabo a las 3:09 pm. No se permitirá a los estudiantes salir temprano después de las 2:30 p.m.** Le rogamos a los padres o encargados que esperen a sus hijos en los lugares asignados para cada aula-donde los estudiantes hicieron fila en la mañana. Los padres y encargados de los estudiantes de los grados K -2 deben firmar (se requiere firma e identificación) a la salida de sus hijos todos los días e informar a los maestros y personal de la escuela los nombres de las personas autorizadas para recoger a sus hijos. Creemos que es necesario un proceso formal de salida de la escuela para garantizar la seguridad y la supervisión de nuestros estudiantes. Agradecemos su paciencia con nuestro procedimiento.

El programa de **DESAYUNO** para el 2016-2017 será el siguiente:

- a. **Grados K-3** desayunarán en sus salones de 8:30 a.m.-8:45 a.m.
- b. **Grados 4-5** desayunarán en la cafetería de 8:30-8:45 a.m

La política de **UNIFORME** para el 2016-2017 será el siguiente:

a. Grados K-5:

- **Uniforme escolar:** Pantalón, falda o jumper azul marino y una camisa blanca con cuello

- Suéter o sudadera azul marino para usar sobre la camisa del uniforme (preferentemente sudaderas sin capucha) durante el invierno
- **Uniforme para el gimnasio:** Camiseta azul marino Panther Pride de McClure y pantalones deportivos azul marino (los pedidos de las camisetas se harán a principios de septiembre)

La política de **Aparatos electrónicos** para el 2016-2017 será la siguiente:

Primera confiscación

Los teléfonos celulares, cámaras digitales, localizadores, radios, auriculares, i-pods, juegos y otros aparatos electrónicos no pueden ser utilizados durante el horario escolar, esto incluye el patio de la escuela. Una persona encargada del estudiante debe presentarse en la oficina entre las 3:30-3:45 p.m. de lunes a viernes para firmar y recuperar el aparato.

Segunda confiscación

Si a un estudiante se le confisca el mismo u otro dispositivo electrónico, no se le devolverá hasta el último día de clase en junio.

A continuación encontrará la asignación de su hijo para el año escolar de 2016-2017. El 7 de septiembre, los maestros se reunirán con los estudiantes en el patio de la escuela y llevarán un cartel con el número del aula para ayudar a su hijo a identificar donde debe ir. Tenga en cuenta que la mañana es un momento para saludar a los maestros y al personal; si tiene preguntas o inquietudes, llame a la escuela para hacer una cita con el maestro o miembro del personal.

Los estudiantes de Kindergarten empiezan clases el lunes 14 de septiembre. Los maestros de kindergarten se pondrán en contacto con los padres para programar una conferencia y para conocer a los maestros.

Asignación del estudiante para el 2016-2017:

Su hijo, _____,

ha sido asignado a

Grado: _____ Salón: _____ Maestro: _____.

Por favor guarde esta información en un sitio seguro y tráigala el primer día de la escuela en septiembre para saber en qué fila tiene que estar su hijo. La asignación de salones ha sido planificada y considerada cuidadosamente; la escuela no concede peticiones individuales para asignaciones de salón. Gracias por su cooperación.

El primer día de clases se distribuirá mayor información a los estudiantes, incluyendo el calendario y boletín de septiembre. ¡Disfrute del verano y espero colaborar con usted para otro exitoso año escolar!

Atentamente,

Sharon Marino
Directora

